



## SOCIEDAD RURAL DE JESÚS MARÍA

---

### IMPORTANTE REUNIÓN SOBRE CENTROS DE TRANSFERENCIA EN EL NORTE DE CÓRDOBA EN LA SOCIEDAD RURAL DE JESÚS MARÍA

Con la presencia de intendentes, legisladores provinciales y representantes de la Comisión Directiva y de **CARTEZ**, se llevó a cabo este jueves 25 de noviembre en la **Sociedad Rural de Jesús María** una importante reunión sobre el centro de transferencia de cargas para el norte de Córdoba.

**Miguel Picat**, Presidente de la Sociedad Rural de Jesús María señaló “es de mucha importancia dar **los pasos necesarios para poder concretar este proyecto** por el que venimos trabajando, para generar una **reactivación** en el norte”.

**Néstor Roulet, titular de CARTEZ**, expresó por su parte que “nos tenemos que comprometer con los productores a firmar un acta de compromiso para invertir en los centros de transferencia y el Gobierno Nacional lo hará para el mantenimiento de vías y su mejoramiento y el Gobierno de Córdoba con exenciones impositivas que hemos pedido, y Nuevo Central Argentino, la posibilidad de darnos la carga y descarga dentro del sistema ferroviario.”

Respecto de la ubicación geográfica, se planteó la posibilidad de estudiar el asentamiento de este centro.

**PRENSA  
SRJM**